## La Suisse conquérante dans son jardin vaudois

## Course d'orientation

L'équipe nationale et sa star, Simone Niggli-Luder, visent au moins sept médailles dès aujourd'hui aux Mondiaux de Lausanne

L'équipe de Suisse est prête pour «ses» championnats du monde, qui débutent aujourd'hui à Lausanne et auront lieu jusqu'au 21 juillet. Emmenée par sa star, Simone Niggli-Luder, qui a déjà récolté 17 titres mondiaux, la délégation espère quitter la capitale vaudoise avec au moins sept médailles.

Aujourd'hui, les compétitions de sprint ouvriront les feux à Ouchy, sous l'œil du conseiller fédéral Johann Schneider-Ammann. Le chef du Département de l'économie apprécie ce sport et connaît Simone Niggli-Luder de longue date. Pour l'anecdote, il fut même son premier sponsor. La Bernoise de 34 ans, mère de trois enfants, est en forme. A la fin du mois de mai, elle a décroché trois médailles d'or aux Européens et remporté deux courses majeures en Appenzell et à Saint-Gall. Impériale dans la chasse aux postes, elle est une bête d'endurance, ce qui lui permet de se maintenir à un rythme élevé et de garder la tête froide au moment de lire la carte. «Je ne dois pas me battre pour chaque seconde comme les autres concurrentes, expliquet-elle. Je sais aussi que je peux récupérer du temps dans les situations délicates.»

Habituée à ce genre d'événements, la multiple championne du monde sait comment réagir face au stress: «Au début, à la lecture de carte, je ne réagissais pas aux signaux d'alarme et je devais



Insatiable, Simone Niggli-Luder veut encore des médailles. KEYSTONE

chercher les postes pendant plusieurs minutes.» Aujourd'hui, la Bernoise est immunisée face à ce type d'erreurs. Sauf en sprint, où il faut prendre davantage de risques. Et où elle ne peut pas lutter physiquement face à ses jeunes rivales sur 15 minutes.

Outre Simone Niggli-Luder, Judith Wyder devrait se mêler à la lutte pour les médailles. Surtout sur l'épreuve de moyenne distance, où la Bernoise de 24 ans a décroché le bronze aux championnats du monde de l'an dernier. Chez les messieurs, l'absence de Daniel Hubmann, vainqueur de la Coupe du monde de 2008 à 2011, ne devrait pas se faire sentir, tant la concurrence est rude dans le camp suisse. Il faudra surtout compter sur les trois Matthias, Merz, Kyburz et Müller, qui livreront une jolie bagarre aux Suédois. Sur moyenne distance, les Neuchâtelois Marc Lauenstein et Baptiste Rollier voudront faire bonne figure. SI